

SOCIEDAD



Redacción Maquinaria del Taller de Ajustes y de la Herrería del Parque Minero

21 jóvenes europeos rescatan patrimonio

La directora del Instituto de la Juventud, Isabel Rodríguez, visitó en junio los talleres del Parque Minero donde 21 jóvenes europeos, entre ellos algunos de comarcas francesas y alemanas con tradición minera, han realizado actividades de voluntariado para la recuperación del patrimonio etno-gráfico del municipio.

Tras mantener un encuentro en el Ayuntamiento con el alcalde, Rodríguez recorrió los antiguos talleres de mecánica, ajustes, carpintería y fragua del Parque Minero para conocer de primera mano la labor a llevar a cabo por los participantes dentro de una de las actividades del programa 'Verano Joven', para las que el Gobierno regional oferta cerca de 4.800 plazas durante los meses de julio y agosto.

Tras el compromiso adquirido el pasado año en su visita al municipio de organizar una actividad de estas características, la directora del Instituto dijo que "no sólo se ha conseguido, sino que ha sido el de mayor éxito entre los jóvenes". Ha sido el taller más demandado de los 15 que se organizan en Castilla-La Mancha y por eso, a las 20 plazas iniciales, se sumaron cuatro más.

Resaltó, asimismo, la buena acogida de esta nueva experiencia, que además de ser una acti-



vidad de recuperación y aportación a la sociedad, permite a los jóvenes europeos "conocer la localidad, hablar de ella y sobre todo, del modelo de recuperación que está llevando a cabo Almadén", con lo que se convierte en toda una labor de convivencia.

El almadenense Luis Miguel Montes ha sido el director técnico de este campo de voluntariado de carácter internacional, que se celebraba del 3 al 18 de julio. Para el alcalde de Almadén es "muy interesante" que se trabaje por la recuperación de zonas mineras, sobre todo por la difusión que puedan hacer posteriormente los jóvenes en sus lugares de origen.

Programa CLM-Activa Joven

Por otra parte, la visita sirvió también para que Rodríguez confirmara la dotación al municipio de 7.000 euros destinados al programa CLM-Activa Joven, que servirán para invertir en actividades y cursos en el municipio. Está dirigido a jóvenes de entre 14 y 30 años y sustituye al 'Esta Noche Toca' y las 'Semanas y Días de la Juventud'.

El programa Castilla-La Mancha Activa Joven que podrán desarrollar este año las entidades locales se crea como una forma de primar a los ayuntamientos que colaboran con colectivos juveniles, consejos locales o asociaciones y también los que elaboran Planes de Juventud.

Cursos de formación de Barataria sobre nuevas tecnologías

Redacción

Desde el 4 de agosto la Fundación Ínsula Barataria, dependiente de la Consejería de Industria y Sociedad de la Información, está impartiendo en Almadén cursos de formación en nuevas tecnologías.

En concreto, dentro del programa 'Inici@dos', se desarrollan los titulados 'Comercio electrónico. Cómo vender. Abrir una tienda en Internet', de 16 horas y 'Gestión Electrónica diaria. Administración y Banca Electrónica', de 12 horas. Ambos tienen se imparten en la sede de la Asociación de Mujeres Progresistas 'ALMA'.

El proyecto 'Inici@dos' tiene por objeto realizar acciones de formación para usuarios de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), residentes en Castilla-La Mancha, mayores de 16 años, iniciados en Internet, e interesados en adquirir conocimientos y en el manejo de aplicaciones TIC de uso generalizado. La formación es totalmente gratuita.

El municipio dispondrá de un Espacio para la Creación Joven

Redacción

Los jóvenes almadenses dispondrán de un Espacio Joven en la localidad, gracias a la firma de un convenio de colaboración entre el Instituto de la Juventud de España (INJUVE) y el Ayuntamiento de Almadén, cuyo titular, Emilio García Guisado, se trasladó a Toledo para la correspondiente firma.

La construcción del denominado Espacio para la Creación Joven supondrá una aportación por parte del organismo nacional de 300.000 euros para financiar su puesta en marcha.

La aportación del Instituto de la Juventud de España supon-

drá toda la inversión del futuro centro, ya que el edificio donde estará ubicado lo aporta el propio Ayuntamiento.

